

Rusia establecerá su propio sistema de pagos

Associated Press - 27 marzo 2014

MOSCU (AP) –

Rusia establecerá su propio sistema de pagos para competir con Visa y MasterCard, dijo el jueves el presidente ruso Vladimir Putin.

La decisión se produce apenas una semana después de que las dos compañías suspendieron los servicios a los bancos rusos que directa e indirectamente se vieron afectados por sanciones internacionales.

La semana pasada, Estados Unidos y la Unión Europea anunciaron restricciones a viajes y la congelación de activos a dos docenas de rusos que se cree que son aliados de Putin. Los bancos de algunos de esos individuos reportaron la suspensión de los servicios de tarjetas.

Putin dijo el jueves en declaraciones televisadas que Rusia creará un sistema de pago por su cuenta, citando los ejemplos de JCB de Japón o UnionPay de China.

Autoridades rusas han criticado la dependencia de Visa y MasterCard, señalando que los bancos rusos son rehenes de las corporaciones internacionales.